

CLEAN-UP-DAY

EIN BEITRAG DER 3./4. KLASSE

Wir machen jedes Jahr einen Clean-Up-Day, das ist ein Müllsammeltag. Da sammeln wir Müll und andere Dinge aus der Natur. Die Lehrpersonen haben uns von dem 2. Kindergarten bis zu der 6. Klasse in Gruppen eingeteilt. Meine Gruppe hat viel Altglas gefunden. Bei dem Weg und am Hang neben dem Bahngleis fanden wir sehr, sehr viele Glasflaschen. Glassplitter und Dosen können gefährlich für Tiere sein. Wenn zum Beispiel Kühe Dosenstücke oder Glassplitter fressen, können sie sterben. Deshalb: Alle gegen Littering!



Wir machten wie jedes Jahr einen Clean up-Day. Die ganze Schule Böckten verteilte sich am 15. September im Dorf und sammelte Müll. Dieses Jahr haben wir bei ein paar Stellen im und um das Dorf herum wenig Müll gefunden, bei anderen Stellen eher viel Müll. Im Ganzen haben wir weniger Müll gefunden als letztes Jahr. Das ist gut so und hoffentlich wird es nächstes Jahr noch weniger. Bitte nehmt euren Müll mit und lasst ihn nicht auf dem Boden liegen.





Wir machten wie jedes Jahr einen Clean-Up-Day, also einen Putztag. Draussen sammelten wir Müll. Es waren verschiedene Gruppen in der näheren Umgebung unterwegs. Die Gruppen waren gemischt vom 2. Kinderarten bis zu der 6. Klasse. Der 1. Kindergarten hat eine eigene Gruppe gemacht, weil es für diese Kinder wahrscheinlich ein wenig zu viel gewesen wäre. Zum Glück haben wir dieses Jahr nicht so viel gefunden. Aber es ist blöd, dass wir überhaupt noch Müll finden. Also achtet euch bitte darauf, keinen Müll mehr in die Natur rauszuwerfen. So freuen sich alle Tiere und auch wir, weil es ist eklig im Müll zu leben, also: Alle gegen Littering!

Recycling

